

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Una mesa redonda abre la campaña ¡Príngate contra la violencia de género!

Esta iniciativa contará con una decena de actividades que se desarrollarán hasta el próximo 17 de junio

REDACCIÓN / WORD
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada inauguró en la mañana de ayer la campaña ¡Príngate contra la violencia de género!, que se desarrollará en este municipio del alfoz salmantino con una decena de actividades hasta el próximo 17 de junio.

La campaña se puso en marcha con la celebración de una mesa redonda, moderada por el colectivo Khora, y en la que participaron la Asociación y Centro de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor de Salamanca, la Asociación Beatriz de Suabia, también de la capital, y la Universidad de Salamanca (a través del Centro de Estudios de la Mujer).

Las acciones de esta campaña, con la que se quiere sensibilizar a la población sobre este problema, continuarán hoy con el Taller de Sensibilización y Prevención de Violencia contra la Mujeres que lleva por título 'El iceberg. La socialización, poder y género', que tendrá lugar a partir de las 17:00 horas en la Casa de Cultura.

Además, se ha previsto la realización de un curso de defensa personal bajo la denominación 'Prevención de Agresiones para Mujeres', que consiste en dos horas de formación teórica y seis horas prácticas que serán impartidas por Simón-Pedro Lucas Ramos, subinspector de la Policía Local de Salamanca, cin-



Mesa redonda celebrada ayer en Carbajosa de la Sagrada, con la que se inauguraba la campaña. :: WORD

tos rojo y blanco 6º Dan de Defensa Personal Policial y Bastón Policial. Este curso se iniciará el miércoles 22, a las 10:00 horas, en la Casa de Cultura.

Ese mismo día dará comienzo el Concurso RAP / TRAP contra la Violencia de Género, en el que los participantes deberán preparar una canción utilizando una de las cuatro bases rítmicas que se le facilitan y presentarla acompañada de un vídeo donde expongan su opinión sobre

la violencia de género y la igualdad.

El jueves 23 se celebrarán tres obras de microteatro tituladas 'La Fiesta', 'Mujeres al Borde de una Tienda de Camping' y 'Por un Puto Zapato', con el sello de La Malhablada. Los tickets para asistir a estas actuaciones se podrán recoger en la Casa de Cultura hasta el día 21.

También se celebrarán Talleres de Sensibilización y Prevención de Violencia contra las Mujeres, como 'Asimetría relacional y su influen-

cia', que tendrá lugar el viernes 24 a las 17:30 horas; 'Micromachismos en la vida familiar', el viernes 31 a las 17:30 horas; y 'Dependencia y apego: posibles causas', el viernes 14 de junio a las 17:30 horas.

Con la entrega de premios del Concurso de RAP / TRAP y con la proyección de un vídeo que se grabará en el municipio con el lema de la campaña concluirá la programación de ¡Príngate contra la violencia de género!.

GUIJUELO

Firman un convenio de colaboración para hacer realidad la Ruta del Jamón

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El Ayuntamiento de Guijuelo llega a la recta final para la creación de la Ruta del Jamón de Guijuelo. Tras la firma del convenio con la Fundación Siglo para el Turismo y las Artes de Castilla y León, desde el Consistorio se trabaja ya en la creación de una comisión de seguimiento que aporte ideas, cauces y medios para la concreción, interpretación, vigilancia, control y desarrollo satisfactorio de esta novedosa ruta que pretende convertirse en una propuesta turística innovadora, atractiva y dinámica, que favorezca la promoción del que es el producto más emblemático de la industria chacinera de la villa. A la utilización de los recursos existentes se sumaría también la promoción de las actividades existentes en torno al jamón ibérico como visitas, catas, degustaciones didácticas, etc., que servirían para ofrecer variadas alternativas que resulten de interés para las diferentes tipologías de visitantes.

Entre las acciones para promocionarla se encontraría la creación de la imagen de la marca Ruta del Jamón de Guijuelo, incluyendo la elaboración de herramientas y material informativo sobre los diferentes paquetes turísticos disponibles, la relación de establecimientos adheridos, la existencia de ofertas y promociones. La implicación de la Fundación Siglo para el Turismo y las Artes de Castilla y León será de gran ayuda en el diseño, promoción y señalización de la Ruta cuyo último fin será potenciar la gastronomía típica de la comarca como recurso turístico.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento da a conocer las entidades beneficiarias de las ayudas a la cooperación

La Casa Escuela Santiago Uno, la Fundación de Misioneros Seglares Vicencianos y la Fundación Dilaya se repartirán 12.000 euros de estas subvenciones

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha recibido un total de 7 proyectos para optar a la subvención de Cooperación al Desarrollo dotada con 12.000 euros, proyectos que han cumplido con los requisitos solici-

tados en las bases. De esta forma todos han sido analizados y valorados de acuerdo a criterios como la situación de necesidad de las personas, a quién va dirigido, las condiciones en las que se encuentran, el número de personas beneficiadas, la infraestructura de la entidad para desarrollar el proyecto y que en ocasiones anteriores no hayan tenido subvención por parte del Ayuntamiento, según informan fuentes municipales a través de una nota de prensa.

Según los criterios mencionados anteriormente, se ha acordado conceder una subvención de 6.000 euros a la Asociación Entidad Presta-

dora de Servicios a la Juventud Casa Escuela Santiago Uno para un proyecto incluido dentro de su programa 'Llenando Escuelas' que pretende apoyar y fortalecer la Educación Primaria y la Formación Profesional mediante la rehabilitación, construcción de instalaciones y dotación de equipamientos de aulas taller en la Escuela Central Rural de Tilal de Tighirt, en Marruecos.

Asimismo, se ha acordado conceder 3.500 euros a la Fundación Misioneros Seglares Vicencianos para su proyecto de un Centro de Atención a la Mujer en Sacaba y Cochabamba, Bolivia.

En última instancia se ha acordado



Andrea García. :: WORD

do conceder 2.500 euros a la Fundación Dilaya para la construcción de un centro para la capacitación en competencias básicas y profesionales de la mujer para el fortalecimiento del derecho humano a la educación en la comunidad rural de Myyana Bakwa Cyabilla, en la República Democrática del Congo.

La concejala de Bienestar Social de Santa Marta de Tormes, Andrea García, afirma que «este Ayuntamiento continúa demostrando que está muy comprometido con las situaciones que sufren los colectivos más desfavorecidos y busca apoyo», mediante este tipo de subvenciones, a diversos organismos con el fin de «acabar con situaciones que pueden ser dramáticas en regiones que sufren importantes necesidades», como son los tres proyectos a los que este año llegarán las ayudas de cooperación al desarrollo.